

主日崇拜程序 Order of Worship

v. 32

February 18, 2024

No.7

預備心敬拜上帝

序樂 <i>Prelude</i>		
宣召 <i>Call to Worship</i>		司會 <i>Presider</i>
讚美 <i>Singspiration</i>		會眾 <i>Congregation</i>
讀經 <i>Scripture Reading</i>	賽 54:1-10	司會 <i>Presider</i>
信息 <i>Message</i>	超越的愛	彭怡珍傳道
回應詩歌 <i>Responsive Hymn</i>	大山可以挪開	會眾 <i>Congregation</i>
歡迎 <i>Welcome</i>		司會 <i>Presider</i>
報告 <i>Announcement</i>		司會 <i>Presider</i>
頌榮 <i>Doxology</i>		會眾 <i>Congregation</i>
祝禱 <i>Benediction</i>		彭怡珍傳道
殿樂 <i>Postlude</i>		

【主日服事輪值表 Serving Personnel】

	本週服事人員	下週服事人員
晨禱 <i>Prayer</i>	劉淑真	林麗容
主日學 <i>Bible Study</i>	劉晴吟	劉晴吟
司會 <i>Presider</i>	林宗民	李國
領詩 <i>Song-Leader</i>	劉淑真	Julie
招待 <i>Ushers</i>	林麗容 /Paul	林麗容 /Paul
投影/音控 <i>Audio</i>	Amy	Iru
小學主日學	梁曉芳	Tiffany
早晨看顧/青少年主日學	Amy/ Gracepoint	Julie/ Gracepoint
炊事/廚房清潔	TBA, Iru	瞿少芬, 沈文松
點數奉獻	鄭美蘭/陳幼芬	鄭美蘭/陳幼芬

【報告事項 Announcements】

【感謝】

感謝今天彭怡珍傳道的信息分享，求主祝福您的家庭，並記念您的事奉。

【成人主日學】

1. 成人主日學 - 早上 10:00 實體教室#202。感謝今天劉晴吟姊妹分享的「詩篇 139-等候 神」。下周由劉晴吟姊妹繼續分享。

【兒童主日學】

[英文青少年] 青少年的聚會於每周日早上十一點三十分 Gracepoint Church 老師帶領，聚會地點在#201 號教室。

[K-Elementary] 四年級以下的孩童於每周日早上十一點聚會，聚會地點在#400 號建築物。

【教會消息】

1. 3/9(六)10:00~14:00 將舉辦「愛在衝突中- 和睦特會」(專題一 當衝突來臨時、專題二 如何化解親子衝突)，請預留時間並邀請新朋友參加。

2. 3/29(五)晚上將舉辦受難日崇拜(Good Friday)，請預留時間參加。

【每周事工代禱】本週請兄姊為財務組組長 Amy Wu 姊妹代禱。並歡迎對會計跟財務有負擔的兄姊一起服事。

【代禱關懷 Thanksgiving and Prayer】

1. 為萬國代禱系列：南韓為我們熟知的國家，首都為首爾。西南瀕臨西海（黃海），東南緊接大韓海峽（朝鮮海峽），東邊是東海（日本海），隔著三八度線與北韓相鄰。

2. 請為 Pattie 和 Jonas 一家在挪威宣教代禱；為 Cedric 和 Wendy 在中國宣教代禱。

3. 請為 3/9(六)的「愛在衝突中- 和睦特會」禱告。

4. 為教會中的長輩們的健康、心靈欠安者、及外出的會友代禱，求神親臨同在並賜醫治、賜恩典。

【上週出席 Last Week's Attendance】

主日崇拜 Sunday Worship	45	兒童主日學 Sunday School	5
成人主日學 Adult Class	10	晨禱會	7
週間聚會出席			
(第一、三週週日) 恩典小組	N/A	(週五)晚 Riverside 信實小組	8
(週四)Redlands 和平小組	暫停	(週五)校園團契	N/A
		(週二)Riverside 節制小組	6

【2/11 主日奉獻】

經常費奉獻：\$983. -

感恩奉獻：\$300. -

奉獻總金額：\$ 1, 283. -

週間小組	聚會時間	聚會內容	聯絡人
恩典小組	每月第一第三週日 1:30~3:30 PM	“暴風雨中的家庭”	林宗民傳道 909-485-5189
Redlands 和平小組	每週四 3:45~5:00 PM	Zoom ID:9517887822 Passcode # 9517887822	Helen 姊妹 909-267-8656
Riverside 信實小組	每週五 7:00~9:00 PM	Zoom ID:9517887822 Passcode # 9517887822	孫樹威弟兄 323-739-8423
校園團契	每週五 7:30~8:45PM	暫停	劉淑真姊妹 951-780-0824
Riverside 南區節制小組	每週二 7:00~8:30PM	Zoom ID:9517887822 Passcode # 9517887822	顏德興弟兄 626-366-2007

恩聯台福基督教會 Evangelical Formosan Church of the Inland Empire



✿裝備年✿

恩聯 2024 年度主題「領受真道、效法基督」

(帖撒羅尼迦前書 1 : 6)

Receive the Word, Imitate the Lord

(1Thessalonians 1 : 6)

督導牧師：劉港木牧師(C) 626-643-8286

Supervising Pastor: Livingstone Liu

E-Mail : livingstone.liu@gmail.com

駐堂傳道：林宗民傳道 (C)909-485-5189

Ministor: David Lin

E-Mail:david0501@gmail.com

長執會主席：羅時暘(C) 909-734-3046

Chairperson : Jack Lo

E-Mail : chrismails@gmail.com

1363 W. Linden Street, Riverside, CA 92507

電話 TEL : 951-788-7822

Website [HTTPs://efcinlandempire.org/](http://efcinlandempire.org/)

E-Mail: efciweb@gmail.com

主日聚會時間：周日上午十一點開始

超越的愛

賽 54:1-10

默想問題：

- 你是否也在人生中有過很多的失去，很多對失去的害怕，你有沒有想過這裏面你如何感受到主的愛？
- 他的愛帶給你什麼？ 你如何確信主對你的愛？

背誦金句：

大山可以挪開，小山可以遷移；但我的慈愛必不離開你；我平安的約也不遷移。這是憐恤你的耶和華說的。(賽 54:10)

主禱文：

我們在天上的父：願人都尊你的名為聖。

願你的國降臨；願你的旨意行在地上，如同行在天上。

我們日用的飲食，今日賜給我們。

免我們的債，如同我們免了人的債。

不叫我們遇見試探；救我們脫離兇惡。

因為國度、權柄、榮耀，全是你的，直到永遠。阿們。

Isa 54:1 "Sing, O barren one, who did not bear; break forth into singing and cry aloud, you who have not been in labor! For the children of the desolate one will be more than the children of her who is married," says the LORD.

Isa 54:2 "Enlarge the place of your tent, and let the curtains of your habitations be stretched out; do not hold back; lengthen your cords and strengthen your stakes. Isa 54:3 For you will spread abroad to the right and to the left, and your offspring will possess the nations and will people the desolate cities. Isa 54:4 "Fear not, for you will not be ashamed; be not confounded, for you will not be disgraced; for you will forget the shame of your youth, and the reproach of your widowhood you will remember no more. Isa 54:5 For your Maker is your husband, the LORD of hosts is his name; and the Holy One of Israel is your Redeemer, the God of the whole earth he is called. Isa 54:6 For the LORD has called you like a wife deserted and grieved in spirit, like a wife of youth when she is cast off, says your God. Isa 54:7 For a brief moment I deserted you, but with great compassion I will gather you. Isa 54:8 In overflowing anger for a moment I hid my face from you, but with everlasting love I will have compassion on you," says the LORD, your Redeemer. Isa 54:9 "This is like the days of Noah to me: as I swore that the waters of Noah should no more go over the earth, so I have sworn that I will not be angry with you, and will not rebuke you. Isa 54:10 For the mountains may depart and the hills be removed, but my steadfast love shall not depart from you, and my covenant of peace shall not be removed," says the LORD, who has compassion on you.